
令和５年度第２回倉敷市社会教育委員会議 会議録 

 

（開催日時）令和６年１月３０日（火）１４時３０分～１５時３０分 

（開催場所）ライフパーク倉敷 中ホール 

（報  告）（１） 教育行政重点施策・教育行政主要事業の取組 

－令和５年度の取組状況－ 

（出 席 者）委員１３人・欠席２人（別紙：社会教育委員名簿 参照）、事務局９人 

（傍 聴 者）なし 

（会議内容）以下のとおり 

 

１ 開会 

 

２ 挨拶 

・教育長による挨拶  

 

３ 報告 

（１）教育行政重点施策・教育行政主要の取組について  

－令和５年度の取組状況－ 

・事務局からの説明 

社会教育分野の主要事業・重点事業を掲載した資料をもとに、生涯学習部関係の重点施策・

主要事業の主な事業について、令和５年度の取組状況を説明。 

事前質問５件について、資料「質問に対する回答」のとおり回答。 

  

【議長】   このほかに質問や意見はないか。 

【委員】   公共施設のWi-Fiの件について、ライフパーク倉敷は携帯の電波が入りにくい。 

このような会議の時に、調べようと思ってもつながらない。貸出ではなく、常に 

使えるような配慮が必要ではないかと思う。 

➡意見としての発言。回答不要。 

             また、「二十歳の集い事業」について、マスカットスタジアムでは、参加しづらい 

障がい者の方がいる。マスカットスタジアム内の別会場を用意するなど、障がい 

の有無に関わらず、参加が出来るような取組、配慮が必要だと思われるが、その 

点について意見を聞きたい。 

 【事務局】  「二十歳の集い」について、我々が気が付いてないことも多々あり、ご意見あり 

がとうございます。二十歳の集いは実行委員とともに考えて行っており、行政の 

職員も一緒になってやっています。来年度実行委員として参加する学生も決まっ 

ておりますので、市の方から、問題提起させていただいて、一緒に考えていきた 

いと思っています。 



【委員】   是非前向きに考えていただきたい。実行委員には、倉敷支援学校の卒業生も、倉 

敷まきび支援学校の卒業生も入っていない。そういった声を代弁する実行委員も 

いない。その方々から実行委員を選べというわけではないが、是非そういった声、 

保護者の想いも組み込んで企画をしていただきたい。 

 

４ その他 

 

５ 閉会 

・生涯学習部長による挨拶 

 

・会議終了後、科学センター視察  

 


